

Tief betroffen und voller Trauer nehmen wir Abschied von

Diether Klingelberg

der am 15. Oktober 2022 im Alter von 78 Jahren im Kreise seiner Familie friedlich verstorben ist.

Diether Klingelberg führte von 1969 bis 2004 in sechster Generation das elterliche Unternehmen. Seit 2004 bis Sommer 2022 engagierte er sich weiterhin über den Verwaltungsrat der Klingelberg AG.

Seine offene, positive Art und sein unermüdlicher Einsatz für unser Unternehmen werden uns unvergessen bleiben. All seine Arbeit und sein Wirken hatten das Unternehmen im Sinn. Er war ein eindrucksvoller Mensch und leidenschaftlicher Unternehmer, voller Verantwortung gegenüber seiner Familie, seinem Unternehmen, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

Diether Klingelberg hat das Unternehmen nachhaltig geprägt. Wir trauern um diese herausragende Führungspersönlichkeit und werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Belegschaft der
KLINGELBERG Gruppe



KLINGELBERG